
シンポジウムアンケート調査結果 

■年齢 

 

 

問 1 本日はどのようにして来られましたか。 

 

 

問２ 本日のシンポジウムの感想をご記入ください。 
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問３-1 このシンポジウムに参加して路線バスを利用しようと思いましたか。利用して

いる方はさらに積極的に利用しようと思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問 3-3 前問で 2. 思わない 理由は何ですか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 問３-2 前問で 1. 思う 理由は何ですか。
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・お金がかかる（n=1） 

・道路が狭く、歩行者に対してバスは危険（n=1） 

・バスが不便（n=5） 

・外出目的がない（n=1） 

・近くにバス停がない（n=3） 

・子供を連れている（n=2） 

・自動車・自転車等を利用する（n=13） 

（ｎ＝30） 

（ｎ＝125） 



問 4 美原区では、自治連合協議会・事業者・行政が協力・連携し路線バスの利用促進

を行っています。もっとバスの利用者を増やすためにはどのような取り組みを行

うといいと思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・地域で支える（n=4） 

・新しい公共交通システムの導入（n=4） 

・自動車利用を控える（n=2） 

・行政の協力が必要（n=1） 

・広報の充実（n=1） 

・既存システムの改善（n=1） 

・割引制度の導入（n=16） 

・モビリティーマネジメント（n=7） 

・バスの利便性向上（n=42） 

・その他（n=6） 

・高齢者になり、バスに乗り降りすることが困難になっても利用しやすい形を考えてほしい。 

・乗合タクシーの土・日曜の予約が出来たら良い。 

・美原区に会社や施設があれば良い。 

・美原区に人口を増やす。 

・路線バス事業者を１社にしぼる。 

・分からない。 



 

 

回答者の住まい 
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